

4/30 そお星人が絵本になりました！



4月30日、末吉総合センターで、そお星人が主人公の絵本発売記念セレモニーが行われ、市内外から約150人が集まりました。絵本の内容は、宇宙からソオランドにやってきたそお星人が擬人化された黒牛、ゆず、白菜などのキャラクターと交流するストーリー。

市観光協会会長の大津亮二さんは「曾於市のことがよく分かるおもしろい内容。お子さんへの読み聞かせに使ってもらい、曾於市への親しみを持ってほしいです」と話しました。



**販売価格**  
1400円（税込）

**販売先**

- ▽商工観光課窓口
- ▽財部支所
- ▽大隅支所
- ▽浜田書店（末吉）
- ▽浜田文宝堂（大隅）
- ▽光美堂（大隅）
- ▽田中書店 3店舗（都城）
- ▽ネット販売（アマゾン）
- ※市立図書館、市内各小学校・こども園等にも設置してあります。

4/11 新たな そお市レディー誕生



4月11日、末吉総合センターで曾於市観光協会の総会が行われ、新そお市レディーとして、崎浜絵美さん（ナンチク）と切通琴美さん（J.A）が就任しました。崎浜さんは「出身は沖縄県ですが第二の故郷曾於市のPRに貢献したい」と話し、切通さんは「和牛日本一や西郷どんで鹿児島は盛り上がりつつある。県外に曾於市をPRしていきたい」と意気込みを述べました。

2人の就任に伴い、児丸綾さんと久保田映愛さんが退任されました。

3/27 新たに大隅南が分譲協定結ぶ



3月27日、市と大隅南校区公民館が分譲住宅団地に関する連携協定を締結しました。

本協定は1月に、大隅北校区公民館と柳迫校区公民館が締結しています。今年度から大隅南校区に整備される分譲住宅団地について、市と校区公民館が相互に連携・協力し、地域における若者の定住推進と地域の活性化を図ることを目的としています。

今後は、分譲住宅団地の整備・販売に向けた積極的な行動と情報の提供や校区内の調整など、必要な相互協力を行っていきます。

## 4/26 新規就業者を支援



4月26日、本庁で新規就業者支援対策事業認定書交付式が行われました。

この制度は、曾於市において新規就業者を確保・支援するため、認定後2年間にわたって補助金を交付するものです。

今回は9名が認定されました。五位塚市長は「商工業の発展に精一杯取り組んでください」と激励のことばを述べました。認定者の皆さんは「商工業を通して、地域の発展の一助になるよう頑張ります」と話しました。

## 4/20 農地パトロールを実施



4月20日、財部支所で農地パトロールの出発式が行われました。

これは、平成28年度に全国農業会議所が「新・農地を活かし、担い手を応援する全国運動」と定め、曾於市でも毎年、農業委員・最適化推進委員で農地パトロールを行っています。

この活動を行うことで、全農地（田・畑）の現在の状況を把握でき、優良農地が遊休農地にならないように、農業委員・最適化推進委員で日々の活動を行っています。

## 5/4 末吉で四半的大会を開催



5月4日、末吉総合体育館で第32回四半的弓道大会が行われ、宮崎県連盟加入会員など100名が参加しました。

四半的とは、宮崎県日南市飢肥地区を中心に伝わる弓術で、武将たちの酒宴の余興として行われていました。

参加者は畳の上で正座し、呼吸を整えながら四間半（約8.2m）先にある的の中心をめがけて矢を射っていました。

本大会の団体戦の結果は、佐土原チームが優勝しました。

## 4/26 観光ガイドが防災研修



4月26日、市立図書館で曾於市観光ボランティアガイドの会の会員を対象に、防災についての研修が行われました。

講師は市危機管理監の江崎隆一さん。ガイドが観光客を案内するうえで必要な気象情報を確認する方法などを説明していました。江崎さんは「自分を守ることは人を守る。早い判断が命を守ります」と話しました。

参加者は「これからもこのような研修を重ねていきたい。お客様を安全に案内できるように努めます」と話しました。